
 
 

校友總會第六屆理監事第一次聯席會議 

會議記錄 

 

時間：2012 年 4 月 20 日（星期五）17：30~18：30 

地點：國立中央大學總圖書館 2F 會議室 

主席：王隆理事長                                       紀錄： 駱季青、邱燕淇 

出席：劉代理校長振榮、王隆理事長、賴主任祕書景義、校友組陳組長奇夆、林沛練、王雅慈、

胡淑貞、呂凌霄、彭啟明、張桂祥、李鍾熙、陳建弘、王隆、王乾盈、施義芳、林裕偉、

蔣孝澈、方永城、陳文逸、吳汝瑜、袁万丁、張涵郁、鍾鼎國、王祥湘、曾世明、沈盈志、

丘立全、陳漢棟、郭章瑞、黃忠發、黃興燦、姚振黎、張添晉、朱泰良、蔣逸儒。 

列席：李淑萍秘書長、駱季青、潘采芹、邱燕淇。 

 

 

◎會議記錄 
 

壹、第六屆理常務理監事暨理事長選舉 

依 100 年 2 月 18 日於台北圓山飯店舉辦校友新春團拜暨校友總會 101 年度會員

大會中，票選產生理事 35 名、候補理事 7 名、監事 11 名、候補監事 3 名。 

 

一、常務理監事選舉： 

（一）監事應選人數 11 人，常務監事依得票高低選出 3 人。 

※說明： 

1. 楊潔豪學長因常年旅居國外，且因身體狀況考量，婉拒。王乾盈學長得票第

二高，為當然當選。 

2. 黃興燦學長、姚振黎學長、張添晉學長、蔣逸儒學長四人同票（皆 2 票），

根據章程，主席委請劉校長抽出兩位，分別是：黃興燦學長與姚振黎學長。 

3. 第六屆常務監事，依姓氏筆劃排列，依序為：王乾盈學長、姚振黎學長、黃
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興燦學長。共計 3 位。 

 

（二）理事應選人數 35 人，常務理事依得票高低選出 11 人。 

國立中央大學校友總會第六屆理事 

當選 編號 姓名 得票 當選 編號 姓名 得票 

 1 方永城 9  19 張涵郁 10 

 2 王祥湘 15  20 張鎮華 0 

 3 王隆 10  21 郭章瑞 1 

 4 王雅慈 0  22 陳文逸 4 

 5 丘立全 0  23 陳宗位 0 

 6 古明芳 2  24 陳建弘 0 

 7 吳汝瑜 12  25 陳漢棟 1 

 8 李鍾熙 14  26 彭啟明 15 

 9 沈盈志 10  27 曾世明 1 

 10 林沛練 13  28 黃一平 0 

 11 林裕偉 13  29 黃忠發 13 

 12 施義芳 11  30 詹耀裕 4 

 13 胡淑貞 0  31 蔣孝澈 4 

 14 徐志恆 1  32 鄧忠民 0 

 15 袁万丁 15  33 賴信志 0 

 16 張明忠 1  34 鍾鼎國 0 

 17 張桂祥 10  35 藍健菖 0 

 18 張財星 1     

※說明： 

1. 王祥湘學長、袁万丁學長、彭啟明學長得票最高（15 票），李鍾熙學長得票



 
 

居二（14 票），林沛練學長、林裕偉學長、黃忠發學長得票居三（13 票），

吳汝瑜學長得票居四（12 票），施義芳學長得票居五（11 票）。以上 9 位為

當然當選。 

2. 張桂祥學長、王 隆學長、張涵郁學長、沈盈志學長四人同票（10 票），王 

隆學長以個人因素，婉拒。根據章程，剩餘三位由主席委請劉校長抽出兩位，

分別是：張涵郁學長與沈盈志學長。 

3. 第六屆常務理事，依姓氏筆劃排列，依序為：王祥湘學長、吳汝瑜學長、李

鍾希學長、沈盈志學長、林沛練學長、林裕偉學長、施義芳學長、袁万丁學

長、張涵郁學長、彭啟明學長、黃忠發學長。共計 11 位。 

 

二、理事長選舉：第六屆理事長自 11 位常務理事中提名，經理事互相投票產生。

常務理事推派袁万丁學長，全員一致贊成。 

 
三、中大校友總會組織 

1. 第六屆中大校友總會，由理事長袁万丁先生領導，下設秘書長協管總會事務。

本屆秘書長由中大校友組陳奇夆組長出任，其下校友組組員依業務性質區分

四組：秘書組、財務組、活動組與聯絡組。 

2. 依中大校友總會章程第23條規定，中大校友總會之下得設各相關委員分會，

以利推行校友服務業務。 

 

貳、議題討論 

一、今年適逢母校在台復校 50 週年，校友總會是否要有配合活動？ 

  校友總會可配合校方多加宣傳校慶訊息。此外，為鼓勵返校校友，總會可製

作紀念品發贈。而紀念品製作費用，可以募款方式募得。 

 

二、如何善用學校與校友總會資源，共同凝聚校友力量。 

1. 袁理事長提議理監事會議及相關聚會，盡量不要動用校友總會經費。經

理事會討論，原則上每位理監事每年繳交一萬元，或者配合任期，一次

繳齊兩萬元亦可。繳交費用用以支付上述公務場合，餘款則捐給校友總

會基金。 

2. 為凝聚校友向心力，由理事提議，可多成立一些校友聯誼會。目前已有 

中大高爾夫球會，希望可以再擴增一些類似的聯誼會。 

3. 中大高爾夫球會在周二定時聚會，去年已辦校慶盃，今年 5/31 會再辦，

詳細方式再經由網站公告周知，歡迎各位參與。此外，校方亦有舉辦一

系列的球類競賽，也歡迎校友踴躍參加。  

4. 袁理事長：本次會議因時間關係，僅先聆聽各委員建議，將擇日再聚，

進一步做規劃。各委員隨時有意見與想法，歡迎與我聯繫。 



 
 

 

三、校友總會章程修改。 

1. 總會擬成立「獎學金委員會」與「財務委員會」。獎學金委員會負責處

理獎學金相關事務，推選彭啟明學長為委員長，李鍾熙學長與林沛練長

為獎學金委員。財務委員長推選林裕偉學長擔任。 

2. 章程修改詳細資料，由秘書長整理後，再專案討論。 

 

參、臨時動議： 

一、中大校友申健群、盛隆雨「獎助大學部清寒學生獎學金」審核。 

1. 各系所比較清楚申請學生之成績表現與資格狀況，爾後校友會備審，以附議

系所決定為主。以後指定給各系所的獎學金皆比照辦理。 

2. 本年度獎學金將頒給英文系推薦之許羚奕同學。 

 

 


